

PARIS ROUBAIX CYCLO

Un Enfer qui sort de l'ordinaire

Organisé les années paires, en alternance avec le Raid VTT des années impaires (donc en 2013), le Paris-Roubaix Cyclo a la double particularité de proposer un maximum de secteurs pavés (55 km sur 200 bornes à partir de Saint-Quentin) et de mobiliser plus d'un millier de participants. Dont 50% d'étrangers (y compris les Belges), 25% de Français Nord-Pas de Calais et 25% du reste de la France. Parmi les rares Audax de l'aventure Victor Carton et Fernand Stievenard qui ont fourni leurs photos.



1) Chaussée très déformée mais pavés secs en 2012.



2) L'Enfer du Nord conduit au Paradis roubaisien.



3) Victor Carton, Fernand Stievenard, Moulin Vertain



4) Deux forçats de la route et un pavé légendaire.



5) Parfois roulant toujours piégeux



6) L'abondance d'un grand brevet.



7) Maillot et pavé en souvenirs.